

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris-Saclay, le 13 novembre 2023

Une nouvelle Fondation pour l'Université Paris-Saclay

L'Université Paris-Saclay lance sa nouvelle Fondation partenariale, qu'elle positionne à la hauteur de ses ambitions internationales et à la mesure de la complexité des grands défis du XXIème siècle d'inclusion, de changement climatique, de santé et de menace de la biodiversité. Le conseil d'administration du 8 novembre a voté à l'unanimité les nouveaux statuts de cette Fondation de l'Université Paris-Saclay dont il a désigné Patrick Duvaut* comme président, à effet immédiat et pour quatre ans.

L'Université Paris-Saclay s'était engagée, dès sa création en 2020, à faire évoluer la Fondation universitaire qu'elle abritait jusqu'alors vers une Fondation d'envergure internationale, qui soit un accélérateur stratégique de l'excellence et de l'engagement sociétal & environnemental de l'Université Paris-Saclay, via la philanthropie et le mécénat. Les statuts de cette nouvelle Fondation dotée d'une personnalité morale de droit privé et d'une gouvernance propre ont été adoptés par le CA du 8 novembre 2023.

La vocation de cette nouvelle Fondation partenariale est de promouvoir et de soutenir par ses moyens d'actions, l'ensemble des missions de l'Université Paris-Saclay en matière d'enseignement, de recherche, d'innovation, de développement soutenable et de médiation des Sciences avec la société civile. Par des collectes de fonds, des partenariats avec le monde socio-économique ou industriel, elle agit comme un levier philanthropique de croissance de l'Université Paris-Saclay en apportant des moyens supplémentaires nécessaires à son statut d'Université de rang mondial alliant excellence internationale et engagement sociétal.

- « Conjuguons nos différences, cultivons l'excellence, en croisant nos regards, nos expertises, nos disciplines scientifiques et ceux de nos partenaires », tel est le mot d'ordre de cette Fondation. Portée par les valeurs de partage, diversité, responsabilité et confiance dans la science, la Fondation se donne trois priorités :
 - L'éducation inclusive et l'émergence des talents ;
 - La santé augmentée ;
 - Les sciences pour un monde soutenable.

La Fondation se dote également d'un nouveau logo :



Construite comme un accélérateur stratégique de l'excellence et de l'engagement sociétal & environnemental de l'Université Paris-Saclay par le mécénat & la philanthropie, la nouvelle Fondation de l'Université Paris-Saclay marque son lancement officiel lors d'une **soirée inaugurale le 5 décembre 2023 à 18h00**, Bâtiment Henri Moissan,17 avenue des sciences - Bât 670 - 91400 Orsay.

^{*}Patrick Duvaut est Professeur des Universités, ancien directeur de l'innovation de l'Institut Mines-Télécom. Il continue d'être Vice-Président de l'Université Paris-Saclay, fonction qu'il occupait avec un focus sur le lancement d'une nouvelle Fondation depuis novembre 2021.

Des places sont réservées pour les journalistes. Si vous souhaitez assister à cette soirée évènement, merci de vous inscrire auprès de service.presse@universite-paris-saclay.fr en précisant le média que vous représentez. Nous vous communiquerons le programme par retour de mail.

À PROPOS DE L'UNIVERSITÉ PARIS-SACLAY

Née de la volonté conjuguée d'universités, de grandes écoles et d'organismes de recherche, l'Université Paris-Saclay compte parmi les grandes universités européennes et mondiales, couvrant les secteurs des Sciences et Ingénierie, des Sciences de la Vie et Santé, et des Sciences Humaines et Sociales. Sa politique scientifique associe étroitement recherche et innovation, et s'exprime à la fois en sciences fondamentales et en sciences appliquées pour répondre aux grands enjeux sociétaux. Du premier cycle au doctorat, en passant par des programmes de grandes écoles, l'Université Paris-Saclay déploie une offre de formation sur un large spectre de disciplines, au service de la réussite étudiante et de l'insertion professionnelle. Elle prépare les étudiants à une société en pleine mutation, où l'esprit critique, l'agilité et la capacité à renouveler ses compétences sont clés. L'Université Paris-Saclay propose également un riche programme de formations tout au long de la vie. Située au sud de Paris sur un vaste territoire, l'Université Paris-Saclay bénéficie d'une position géographique favorisant à la fois sa visibilité internationale et des liens étroits avec ses partenaires socio-économiques - grands groupes industriels, PME, start-up, collectivités territoriales, associations...

www.universite-paris-saclay.fr



Contacts Presse:

Gaëlle Degrez 06 21 25 77 45 gaelle.degrez@universite-paris-saclay.fr Stéphanie Lorette 06 10 59 85 47 stephanie@influence-factory.fr